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BUAP 
ACfA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ ACADÉMICO 

Siendo las 13:00 horas del día lunes 13 de octubre del2014, se reunieron en la Dirección del Instituto 
de Física de la BUAP los siguientes miembros del Comité Académico (C.A.): Ores. Juan Francisco 
Rivas, José Elías López, Lilia Meza, J. Jesús Arriaga, Ornar de la Peña y Antonio Méndez Bias. 

Después de presentarse y discutir algunos puntos, se tomaron los siguientes 

ACUERDOS 

CA-13-10-2014-1. Atendiendo a la solicitud de los estudiantes Eladio Rivera, lrving García y Arturo 
Santos (DCF) apoyada por el Dr. Emerson Sadurni sobre la compra de equipo de cómputo para 
trabajo numérico, el C.A. acordó que se discutirá posteriormente debido a que parte del dinero se 
destinó a la compra de una copiadora. 

CA-13-10-2014-2. El C.A. acordó que el formato de tesis que está en la página del centro de cómputo, 
es el que se usará mientras llegan observaciones de los profesores. 

CA-13-10-2014-3. Sobre la solicitud del Dr. Antonio Méndez Bias donde solicita un reajuste en el 
presupuesto del"sistema C-V" (aprobado en el C.A. del 8 de julio del presente) de $70,000.00 a 
$82,000.00. El C.A. acordó que se hará un balance para contemplar la posibilidad de cubrir los 
$12,000.00 que solicita. 

CA-13-10-2014-4. Se acepta que Romeo de Coss (MCF) trabaje su tesis de Maestría con el Dr. Ornar 
de la Peña. 

CA-13-10-2014-5. Se acepta que Anatolii Konovalenko (DCM) trabaje su tesis de doctorado con el Dr. 
Felipe Pérez. 

CA-13-10-2014-6. El C.A. aprueba la petición de Nataliya Gerasymenko (DCM) para realizar un 
cambio de programa de posgrado en la misma Institución, el posgrado al que se inscribirá es en 
Ciencias Químicas de la BUAP. Se le pide a dicha estudiante proporcione los documentos 

correspondientes a la brevedad posible, para realizar los trámites necesarios por parte de la 
Coordinación correspondiente. 

CA-13-10-2014-7. El C.A. acordó que al Dr. Enrique Sánchez no se le tomará en cuenta para incluirlo 
en algún comité de seguimiento por un plazo de un año a partir de esta fecha. Lo anterior obedece a 
que en el caso de estudiante Juan José Reyes (DCF) hace acusaciones sin ningún tipo de fundamentos 
además de negarse a participar y mantener una actitud negativa 
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